

12.3  
tue

## 税に関する作文の表彰式

税の作文コンテストは、次世代を担う子どもたちに、学校で学んだことや自分自身の経験・体験などを通して、税について考えたことを作文で発表し、税に関する関心を一層深めてもらおうと毎年行われています。入賞者は次のとおりです。

岡本彩香さん(小郡高校1年)  
佐藤遥斗さん(三国中3年)  
西田七星さん(小郡中3年)  
田中宏政さん(小郡中3年)  
今村心咲さん(宝城中1年)  
森園陽基さん(小郡中2年)



## 異国の文化に触れる フレンドシップ交流会

 12.14  
sat

いろいろな国の文化に触れ、国際交流の輪を広げようと、フレンドシップ交流会が開催され、約160人が参加しました。

留学生が日本語で「日本に来て感じたこと」をテーマにスピーチしたほか、日本舞踊や和太鼓などの日本文化が紹介され、太鼓の叩き方を教わる場面も見られました。また、各国の歌やダンスも披露され、参加者からは「新しい友達ができただ。また参加したい」との声が聞かれました。



## 長年の地域貢献に対し 総務大臣表彰

 12.23  
mon

大原区の久光良夫さん(写真中央)が、長年にわたり地域に貢献したとして、総務大臣表彰を受賞しました。

久光さんは、昭和56年度から平成21年度まで区長を務め、大原区の夏祭りを初開催したり、ごみの集積場の整理・分別収集の取組を広めたりするなど、地域住民の福祉向上に尽力してきました。現在は、相談役として区の運営に関わる久光さん、「取組が評価されて、ありがたい」と話しました。

## めざせ地域活性化 如意輪寺でコスプレ

 12.8  
sun

如意輪寺でコスプレイベントが開催され、20人の参加者がアニメやゲームのキャラクターにふんして、写真撮影などを行いました。

アイズプロ株式会社主催のこの催しは、小郡市出身・在住の丹タキさんが中心となり地域活性化をめざして開催したもので、9月の旧松崎旅籠油屋に続き2回目です。丹さんは「市内でイベントを開催することで、小郡の魅力を多くの人に伝えたい」と話しました。

なお、イベントの参加費全額を豪雨災害復旧のため、市に寄附いただきました。



## 阪神の中谷選手が 市野球場で自主トレ

1.6  
mon

小郡市ふるさとスポーツ大使の中谷将大選手(阪神タイガース)が市野球場で自主トレを行い、松田遼馬選手(ソフトバンクホークス)や高校時代の友人と一緒に打撃練習などで汗を流しました。中谷選手が豪快にバットを一振りすると、球場には曇り空を吹き飛ばすような気持ちのいい打球音が響きました。

練習後はファンへのサインや記念撮影にも応じてくれた中谷選手、「今年は飛躍の年にしたい。一軍定着できるよう頑張る」と抱負を語りました。



## 防火・防災を誓う 小郡市消防出初式

1.5  
sun

新春恒例の小郡市消防出初式。令和初の開催となった今年も小郡市消防団員や三井消防署職員ら約200人が、小郡小学校グラウンドで分列行進やポンプ操法展示、交通事故を想定した救出訓練などを行いました。

最後の市内パレードでは、自衛隊音楽隊の先導のもと、消防車両とともに力強い行進を披露。防火・防災への決意を新たにしました。



## 令和初の成人式

1.12  
sun

成人式が文化会館で開催され、580人の新成人が出席しました。式典では、実行委員長の米倉愛美さんが「大人としての自覚と責任を持ち、前向きに挑戦していきたい」とあいさつ。選挙に関心を持ってもらおうと、実際の投票箱を使った「もう一度食べたい給食」がテーマの模擬投票も行われました。(1位はカレー!)

